

Ces fleurs de l'île de Ré
vont te renouveler
que je t'aime toujours
comme au premier beau jour

Trop longtemps loin de toi
je m'ennuie, c'est pourquoi
avec toujours espoir
bientôt de te revoir

Tes deux petites filles
qui sont grandes et gentilles
parlent souvent du papa
qui se bat dans l'Artois
et qui serait bien mieux
dans son foyer heureux

dans des moments d'ennuis
je pense à mon mari
que j'aime toujours
et que j'attends le jour
enfin de délivrance
la victoire de la France

finira-t-elle bientôt
ce sera pas trop tôt

enfin j'ai espoir que ma carte ne s'amuse pas en route pour dire à mon mari absent qu'il est toujours
l'aimé et loin d'être oublié

tu me feras savoir si tu as reçu ma carte et les 5 francs.

Je t'écrirai demain plus longuement
un bon baiser

Augustine